
                            ‘11－4－8 

平成 23 年 4 月度第 1 回街づくり委員会（通算 102 回）議事録 

 

日時：‘11－4－6（水）20：00～21：00 

出席者：雨宮、橋本、中井、堀井、竹吉、奥村、戸所、寺井、杉本、杉中、 

倉橋、乾 以上 12 名 

議事内容： 

 １．今日の一言（堀井） 

   東日本大震災復興支援協力のため、自治連では各種団体と一緒に受け皿 

となって、各自治会に対し募金要請を行った。今後も必要に応じて複数 

回の募金活動を行いたい。 

今回の大津市議会議員選挙では、平野学区から立候補している竹内てる 

お氏を当選させるべく全面的に支援して行きたい。各位の協力を願う。 

 ２．駅前花壇について（竹吉） 

   パンジー、ノースポール、マリーゴールドの花々が順調に根付いてきて 

いる。水巻きも始めており美しい花壇になることが期待される。 

今後の水巻き当番を次の通りに決めさせて頂くのでよろしくお願いする。 

日）竹吉、月）橋本、火）雨宮、水）戸所、木）奥村、金）杉中、 

土）寺井。 作業は朝か夕方。水やりの必要有無は担当者におまかせ。 

 ３．ZeZe ときめき坂 Halloween2011 について（橋本） 

   滋賀短大への協力要請が出来ておらず進展がない。またパルコからの 

   メンバーが交替する等実行委員会はまだ機能する状態にない。 

 ４．膳所ハイツバザーへの協力依頼の件（雨宮） 

   膳所ハイツでは平野祭り当日（5 月 5 日）に敷地内でチャリティーバザー 

   の開催を計画しており、わが街つくる会に物産販売の協力要請を受けた。 

   協議の結果、5 月 5 日は協力出来る体制がとれずお断りすることとした。 

 ５．大津市の人事異動の件（雨宮） 

   毎月本会に出席し情報提供をして頂いていた、都市計画部市街地整備課 

の芹澤氏が 4 月の人事で異動となった。後任は白井参事とのこと。 

 ６．メールマガジンの発行について（雨宮、戸所） 

   駅前商店街のときめき坂ホームページに、今後メールマガジンを月 2 回 

程度発行し、平野学区にまつわる情報（例：芭蕉、義仲等）を発信した 

いと考えている。アイデア等提供を願う。 

 ７．次回委員会の開催について 

   4 月 21 日（木）19：30～、於）平野市民センター。    以上 

      


